

OMBUDSMAN PAPUA TERIMA AUDIENSI KANWIL KEMENKUMHAM PAPUA

Senin, 08 Februari 2021 - Indra Mangiwa Putra

Jayapura - Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Papua menerima audiensi dari Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Papua, Senin (8/2).

Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Papua, Iwanggin Sabar Olif mengungkapkan salah satu tugas dan fungsi Ombudsman adalah mendorong peningkatan kualitas pelayanan publik oleh penyelenggara pemerintahan dan memperkuat pemberantasan dan pencegahan maladministrasi serta korupsi.

Iwanggin mengapresiasi Kanwil Kemenkumham Papua yang terus berbenah dan berkoordinasi dengan Ombudsman. Hal ini terbukti dengan laporan di Lingkungan Kanwil Kemenkumham Papua yang cepat diselesaikan oleh Kemenkumham Papua.

Ombudsman Papua berharap penanganan pengaduan tetap dimaksimalkan dalam situasi apapun sebagaimana pesan Menteri Hukum dan HAM, "Kerja lebih keras, lebih keras lagi, lebih keras lagi" perlu dioptimalkan dengan meningkatkan kompetensi SDM di internal terlebih untuk petugas pelayanan.

"Ditahun 2020, Ombudsman juga diminta untuk menilai sejumlah UPT namun hasilnya belum sempat disampaikan karena kendala Pandemi Covid 19, harapannya dapat disampaikan dalam waktu dekat ini", ucap Iwanggin.

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Papua, Anthonius M. Ayorbaba mengucapkan terima kasih atas apresiasi yang diberikan oleh Ombudsman Papua dan juga penilaian standar layanan pada UPT di Lingkungan Kanwil Kemenkumham Papua.

"Akan kami agendakan pertemuan terkait pemaparan hasil penilaian oleh Ombudsman terhadap standar layanan pada UPT kami beberapa waktu lalu," ungkap Anthonius.

Anthonius selanjutnya menyampaikan audiensi ini dimaksudkan dalam rangka pengenalan Pimpinan Tinggi Pratama Kantor Wilayah Kemenkumham Wilayah Papua yang baru serta melakukan silaturahmi, koordinasi serta menguatkan sinergitas dengan Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Papua.

Athonius juga menyampaikan Kanwil Kemenkumham Papua akan melaksanakan kegiatan Penandatanganan Deklarasi Janji Kinerja Tahun 2021 dan Komitmen Bersama Pencanangan Zona Integritas Menuju WBK dan WBBM pada tanggal 11 Februari 2021 dan meminta Ombudsman RI Provinsi Papua menjadi salah satu Saksi pada kegiatan tersebut.

"Ombudsman RI Perwakilan Papua siap hadir menjadi Saksi," tutup Iwanggin.